

FDP-Fraktion  
Im Rat der Stadt Medebach

Auf der Bleiche 8  
59964 Medebach

Stadt Medebach  
Herrn Bürgermeister H. Nolte  
Rat der Stadt Medebach  
Oberstraße 28-30

59964 Medebach

22. März 2009

**Erweiterung der Nachtbusverbindungen  
um die direkte Strecke Medebach/Ortschaften – Winterberg/Ortschaften  
Antrag vom 07. März 2009**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

mit Datum vom 7. März wurde beantragt, entsprechende Verhandlungen aufzunehmen mit dem Ziel, die Nachtbusverbindungen zu verdichten und auf eine weitere direkte Hauptstrecke Medebach/Ortschaften – Winterberg/Ortschaften auszudehnen.

**Begründung:**

Durch den neuen Schulzweckverband Medebach-Hallenberg-Winterberg besteht eine noch engere Bindung zwischen den genannten Städten und den Einwohnern.

Bei dem Schulwechsel nach Winterberg entstehen ebenfalls neue Freundschaften , welche über die Schule hinaus und an den Wochenenden gepflegt werden.

Intensive Transfers –insbesondere an Wochenenden- der Eltern entfallen. Darüber hinaus werden potentielle Gefahren der Jugendlichen, verbunden mit den Sorgen der Eltern, u.a. durch das Fahren mit eigenen PKW´s (evtl. Alkohol am Steuer) /Mitfahren/Trampen oder gar lange Fußmärsche deutlich reduziert.

Wir bieten den Einwohnern und Gästen der jeweiligen Städte eine höhere Flexibilität bei der Auswahl an Freizeitangeboten/-aktivitäten.

Durch die Verbindung nach Winterberg wird die Infrastruktur und die Attraktivität des Verbindungsnetzes deutlich erhöht. So wird gleichzeitig über Winterberg eine Busverbindung nach Willingen hergestellt.  
Medebach erhält hierdurch einen Anschluss über Bigge-Olsberg nach Brilon.

Gastronomie und Einzelhandel könnten in den jeweiligen Städten zusätzliche Impulse bekommen.

Die Nachtbusverbindung eröffnet auch vor dem Hintergrund der demografischen Entwicklung für die Erwachsenen und Senioren zusätzliche Perspektiven bei der Freizeitgestaltung (Kino, Center-Parcs etc.). Freizeitangebote sind ohne PKW zu realisieren.  
Ein Argument von ebenfalls hoher und stark zunehmender Bedeutung.

Darüber hinaus eine ökologisch durchaus sinnvolle Maßnahme.

Selbstverständlich ist auch eine Einbeziehung der Stadt Hallenberg/Ortschaften in die Erweiterung der Nachtbusverbindungen aus den vorab angeführten Gründen zu prüfen.

Ganz besonders und gerne danken wir an dieser Stelle einigen Jugendlichen in Medebach, die uns ( hier meinen wir uns alle hier im Rat), basierend auf der Projektreihe der Kolpingjugend „Jugend und...“, bei der Begründung dieses Antrages mit Argumenten maßgeblich unterstützt haben.

Michael Papenheim  
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender